

# La ONU exalta labor de la prensa

Colprensa

En el Día de la Libertad de Prensa, ayer domingo, la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos exaltó la labor de los periodistas colombianos y abogó por la defensa de sus vidas.

Christian Salazar, representante en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, dijo que en un país con conflicto interno como Colombia la labor de los comunicadores es altamente riesgosa.

“La oficina ha recibido información según la cual dentro de los procesos de Justicia y Paz miembros de grupos paramilitares han confesado 20 crímenes contra periodistas, entre ellos siete asesinatos”, señaló Salazar, quien reclamó justicia para todos y cada uno de los casos.

Ante este panorama hizo un llamado a las autoridades para que esclarezcan los crímenes y atropellos que “obstaculicen el trabajo de los periodistas o la labor de las fuentes, y por tal motivo el acceso y difusión de la información”.

Resaltó, además, la labor adelantada en cuanto a las investigaciones realizadas en los casos de las ejecuciones extrajudiciales y el tema de la parapolítica.

Según la Oficina, la libertad de expresión permite conocer la verdad y fortalece la capacidad de opinar y participar en debates pluralistas.